

群馬県、埼玉県及び新潟県の連携についての共同宣言

平成22年7月2日

群馬県知事 大澤 正明
埼玉県知事 上田 清司
新潟県知事 泉田 裕彦

群馬県、埼玉県及び新潟県の三県によって形成される広域圏は、上越新幹線及び関越自動車道によって、首都圏と日本海が最短時間で結ばれたエリアである。

また、群馬県及び埼玉県はその背後に日本一の大消費圏を抱え、一方、新潟県は日本海を介して、顕著な経済発展を見せる北東アジア諸国・ロシアとの繋がりを有している。

このような広域圏の特性を踏まえたとき、三県が協働し、相乗的・互恵的な地域価値の向上に戦略的に取り組んでいくことで、圏域の新たな発展の機会を創出していくことが可能である。

そこで、三県は下記の重点事項について、更なる地域の振興及び交流の拡大を図るため、新たな具体的連携を推し進めていく。

なお、今回話し合われた他の事項についても、引き続きその実現に向け検討していくこととする。

【三県連携を重点的に進める分野】

- 新潟空港を活用した相互観光の推進
- 新潟港を活用した産業振興の共同研究
- 防災協力体制の可能性の共同研究
- 次世代自動車に関する共同研究